



CELLULE DE CRISE

WE-LIFOU, le 10 MAI 2017

COMMUNIQUE DE LA CELLULE DE CRISE DE LIFOU

Après le passage du cyclone Donna et au vu de la levée de l'alerte cyclonique n°2 sur Lifou et dans le cadre de la phase de sauvegarde :

La cellule de crise de Lifou informe la population qu'elle est invitée à respecter les consignes dans le cadre de la phase de sauvegarde.

Les décisions suivantes ont été adoptées :

1) Le réseau routier est rétabli à 90% de sa capacité ;
2) Le réseau d'eau est opérationnel. Cependant la Commune de Lifou procédera à un contrôle de potabilité dans les 24 heures. Dans l'immédiat une vigilance doit être observée sur la consommation et les invite à bouillir l'eau pour respecter sa potabilité.

3) Le courant électrique est en phase de rétablissement sur l'ensemble de l'île et sera pleinement opérationnel au plus tard ce samedi 13 mai 2017.

La Commune de Lifou s'excuse auprès de ses administrés pour le retard occasionné.

Compte tenu d'une remise à niveau progressive des établissements scolaires du primaire et des structures d'hébergement du secondaire

a) La rentrée scolaire sur Lifou se fera à partir de ce lundi 15 mai 2017 ;

b) Le transport scolaire pour les internes commencera à partir de ce dimanche 14 mai 2017 ;

5) Concernant les agents provinciaux, communaux et des établissements scolaires ils sont invités à prendre contact avec leurs employeurs respectifs pour les modalités de reprise dès ce jeudi 11 mai 2017.

Il demande également à la population de bien vouloir rester à l'écoute des radios pour se tenir informé de l'évolution de la situation après le passage du cyclone Donna.